
Piden Inscribir 
a Castillo 
Claramount 

El Partido Demócrata 
Cristiano. solicitó ayer al 
Consejo Central de Elec· 
clones. la Inscripción del 
Lic . Rodollo Antonio Casti
llo Claramount. como can
didato a la VIcepresiden
cia de la República. en sus
titución del Dr . Pablo 

' Maurlclo Alvergue. cuya 
Inscripción fue anul ada 
por razones legales . 

De no haber ningún Im
pedimento de orden legal. 
el Lic. Casti llo Claramount 
acompaf\arla en la cam pa
ña elecclonarla al lng. 
José Napoleón Duarte. ac
tual candidato a la Presi
dencia de la República por 
eiPDC. 

Db\RIQ-DE!IW~ MlérulnD clehbrerodwllllt. • 1 .. 
Ulises Gonzólez 

En Desacuercfo con Hacer 
Peticiones a Embaiador 

A propósito de una noti
cia publicada en EL 
DIARIO DE HOY de sába
do 25 de lebrero, en la que 
se Informa que empresa
rios del oriente del pals se 
entrevistan y piden al Em
bajador de Estados Unidos 
una serie de cosas, don VIl
ses Fernando González 
dice que como nacionalista 
no está de acuerdo con se-

mejante despropósito, de 
presentar quejas al emba
Jador de los Estados Uni
dos. 

No deja de causar triste
za, agrega, que un grupo 
de buenos ciudadanos de 
una parte de la reglón 
oriental del país. concreta
mente de San Miguel. se 
-Favor pase a la página 38. 

Protesta y no Huelga 
es la del Cap. Avila 

El Presidente del Conse
jo Central de Elecciones. 
señaló que la decisión de 

PPS SOLICITA INSCRIPCION.- Ayer al mediodía, Jos candidatos del 
Partido Popular Sal vadoreño. Sr. Francisco Qulñónez y Dra. Ana Celia 
Campos de Tovar. solicitaron su inscripción en el Consejo Central de E lec-

-Favor pase a la página 9. clones. Les acompañaron correlígíonaríos. 

Como militar no puedo 
estar en huelga de ham
bre. pero si puedo hacerlo 
como protesta por el trato 
Injusto e Ilegal que me 
dan. dice el capitán Eduar
do A vil a. detenido por ór
denes militares . 

que el militar se encuentra 
extenuado y aislado des
pués de 20 días de no co
mer. 

El Informante asegura 
que A vil a no conlia en los 
alimentos que le dan y por 
eso no los Ingiere. D'Aubuisson Opina: 

Comercio de Café Debe· 
Volver a Libre Empresa 

La declaración anterior 
la trajo a EL DIARIO DE 
HOY un hermano del capl
tim A vil a. quien confirmó 

El caso del capitán A vil a 
se conoce desde el 18 de di-

-Favor pase a la página 38 ~ 

Francisco Quiñónez 

Es la Primera Vez que 
Viviremos en Democracia 

Esta será la primera 
oportunidad en la historia 
del partido y del pueblo 
salvadoreño. en que se vi
virá la democracia . Es la 
primera vez que elegire
mos un presidente por la 
via del voto en forma de
mocrática y honesta . 

reño. Francisco Quiñónez 
Avila. cuando se presentó 
a las 11 de la mañana al 
Consejo Central de Elec
ciones. a · solicitar su ins· 
cripclón como tal. 

El comercio exterior del 
calé debe estar en manos 
de quienes conocen mejor 
su teje y maneje. y la Ban
ca debe reprlvatlzarse 
para apoyar a los gremios 
agropecuarios responsa
bles de la producción y rl- . 

LEE DISCURSO.
Cnel. y Lic. Carlos 
Reynaldo López Nuíla. 
Director General de 
Policía. cuando ayer 
leía el discurso de 
inauguración de Jos 
Cursos Básicos de Se
guridad Vía!. 

queza nacionales. afirma en relación a la ca!icultu
el mayor Roberto 
D'Aubuisson. 

El candidato presiden
cial del partido Alianza 
Republicana Nacionalista. 
ARENA. fue el quinto ora
dor en los almuerzos cale
taleros promovidos por la 
Asociación Salvadoreña de 
Beneficiadores y Exporta
dores de Calé. ABECAFE. 
con el objeto de conocer 

ra . 
En su intervención. 

D' Aubuisson reiteró los 
conceptos de su platafor
ma de reactivación econó
mica propuesta para la a
gricultura y. especifica
mente. para la calicultura. 

INVESTIGAR 
LAS PERDIDAS 

las políticas que cada uno Lo primero que haria 
de tos candidatos propone nuestro gobierno. continúa 

Preocupa Secuela de los 
Accidentes Dice López N. 

Hay profunda preocupa
ción por la secuela de acci
dentes de tránsito. dijo 
ayer. entre cosas. el Cnel. 
y Lic. Carlos Reynaldo Ló
pez Nuila. Director Gene
ral de Policia. al Inaugu
rar los Cursos Básicos So
bre Educación y 
Seguridad Vial. 

En el Instituto Nacional 
" Francisco Menéndez". 
CINFRAMEN>. se congre
garon ayer en la mañana 
unos dos mil estudiantes 
que asistían al acto y a olr 
las palabras del funciona
rio . 

López Nuila. al hablar 

sobre los accidentes. aña
dió que las estadísticas son · 
alarmantes a pesar de las 
medidas preventivas y 
coactivas que se han tom a
do. 

Reconocemos -dijo
que este fenómeno es pro
ducto de nuestro creci
miento poblaclonal y urba
no . Todos los pueblos evo
lucionan. Desde Heráclito 
se reconoce que nada es In
mutable. nada permanece 
lijo en el tiempo y en el es-
pacio. _ 

Las grandes y pequenas 

-Favor pase a la páglna34 . 

Aumentan el Sueldo a 
los Empleados Públi~os 

Aumento de sueldo a los 
empleados públicos desde 
el uno de marzo o sea ma
ñana . anuncia el Lic. Nico
lás Rigoberto Monge. MI
nistro de Hacienda. 

El Ministro convocó 
ayer tarde a una conferen
cia con periodistas. Indicó 
que ayer mismo. el Presi
dente Magaña. por medio 
del Ministerio de Hacien
da. remitió a la Asamblea 
Legislativa un proyecto de 
decreto por medio del cual 
se Incrementan los sala
rlos del personal de la Ad
ministración Pública . 

El aumento - dijo- fa
vorece al personal con car-

go a la Ley de Salarios del 
Fondo General y de los 
Fondos especiales de Insti
tuciones Oficiales y Autó
noma·s. así como al perso
nal que labora conforme a 
contratos Individuales de 
trabajo. al personal de pla
nillas de jornales y al per
sonal de la Tesoreria de 
Fondos Especillcos Muni
cipales. 

Al referirse a la tabla de 
aumentos. señaló la si
guiente: 

10 por ciento para plazas 
hasta de 600 colones men
suales . 

5 por ciento para plazas 
de 601 a 1.000 colones men-

·suales. 
35 colones de aumento 

para plazas de 1.001 a 1.200 
colones. y 

40 colones para plazas de 
1.201 a 1.500 colones. 

Los empleados que de
venguen salarios más al
tos a los 1.500 colones. no 
tienen aumento. dijo el MI
nistro. 

Luego afirmó que esta 
medida proyectada favo
recerá a 100.000 servidores 
de la Administración Pú
blica y representa -dijo
un extraordinario esfuerzo 
del Organo Ejecutivo. pero 

Favor pase a la página 11. 

D'Aubuisson. seria Investi
gar los manejos de la Com
pañia Salvadoreña de Calé 
y del Instituto Salvadoreño 
del Calé. a fin de aclarar el 
paradero de sumas millo
narias como producto de 
ciertas ventas - ¿especu· 
laciones?- de grano . 

En noviembre de 1980. 
añade, una comisión lnter· 
ventara determinó pérdi
das de más de un centenar 
de colones. y que los pape
les que amparan dichos 
"manejos" deben estar en 
alguna gaveta del actual 
gobierno o. insinúa. "tal 
vez se los hayan llevado 
para Costa Rica" 

Entre los responsables 
de es t a situación. 
O' Aubuisson menciona a 
miembros de un grupo co
nocido como "MUM " del 
que dice desconocer qué 
significa. pero que mane
jaban el asunto del calé . 

PCN-PDC 

Asi se expresó ayer el 
candidato presidencial del 
Partido Popular Salvado-

La candidata a Vicepre
sidenta de la República. 
por parte del PPS. Dra. 
Ana. Celia Campos de Te-

Favor p~se .a la pág ina 11 . 

Palma de Oro de Cámara 
a los Hermanos S imán 

En Asamblea General 
de socios de este día. la Cá
mara de Comercio e Indus
tria de El Salvador hará 
entrega de la Palma de 
Oro. a los hermanos Abra
ham. Salvador. Felix y 
Teó!ilo S imán. 

Las palabras de entrega 
del más alto galardón que 
se confiere a miembros 
destacados del sector pri
vado del país. estarán a 
cargo del Ing. Conrado Ló
pezAndreu. 

La Palma de Oro se olor-

ga -según datos obtenidos 
por EL DIARIO DE HOY
con base en méritos em
presariales. académicos y 
civicos. 

Los señores Slmán cons
tituyen factores decisivos 
de una gran empresa co
mercial que mantiene su 
espirltu dinámico pese a 
haber sufrido atentados y 
actos lntimidatorios en los 
últimos años. Todos ellos 
han servido importantes 
-Favor pase a la página 38. 

• ARENA INSCRIBE CANDIDATOS.- El mayor Roberto D 'Aubuisson, iz
quierda. y Hugo Barrera, derecha, candidatos a presidente y vicepresi
dente por el partido Alíanza Republicana Nacionalista. ARENA, presenta
ron ayer sus solicitudes de inscripción ante el secretario del Consejo Cen
tral de Elecciones. Dr. José Maurlcío Rívas Valdés, qulen no aparece en la 
foto. Los candidatos de ARENA se hlcíeron presentes en el CCE con una 
"barra ~· que cantó el himno del partido y les hizo valla. Posteriormente a 
laJpsf[!JJ.~ípp . ¡o~ qa~dídatos recorrieron las instalaciones del Consejo. 


